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ÉditoÉdito

Chers membres et amis de la JCI Veveyse, 
Il est temps de clore cette année 
2024, marquée par des succès et 

des moments inoubliables. Ensemble, nous 
avons relevé de nombreux défis et affirmé 
notre présence dans la région et au-delà. 
Revenons sur quelques moments forts de 
cette belle année !

J’aimerais d’abord mentionner la visite de 
l’entreprise CRC SNG en compagnie de 
l’OLM de La Gruyère. Cette rencontre était 
particulièrement symbolique, puisqu’elle 
célébrait la fusion entre une entreprise ve-
veysanne et une gruérienne, incarnant à 
merveille l’union de nos forces locales. Le 
pré-work Chez Gilles à 5h30 fut également 
un grand succès, offrant une immersion 
enrichissante dès l’aube.

Une nouveauté insufflée par le Deputy 
President Suisse : « Le week-end des VP » 
qui leur a permis de renforcer la cohésion 
au sein de la JCI nationale ainsi qu’à étayer 
le programme et le fonctionnement du co-
mité national 2025.

Le lunch pour tous au Ranch du Rotzé fut 
un moment convivial, permettant de ren-
forcer nos liens. Bravo aux Newbies pour 
leur organisation impeccable !

En matière d’engagement citoyen, le ra-
massage des déchets a illustré notre vo-
lonté d’agir pour la communauté. Bien que 
la participation ait été modeste, cette ini-
tiative mérite d’être renouvelée et je salue 
toute l’organisation. Les moments festifs 
ont aussi rythmé l’année, avec des lunchs 
sympathiques, une soirée chasse déli-
cieuse aux Halles et un karaoké mémo-
rable à L’Après. La conférence sur le 
TDA-H fut également un succès, réunis-
sant plus de 380 participants et quelque 

200 enseignants grâce à l’impulsion de 
notre candidat Thomas. Un grand merci au 
Kiwanis pour leur soutien et à la commis-
sion pour leur engagement.

Enfin, nous avons tous surfé sur la vague du 
CONAKO Léman, avec une ambiance ex-
ceptionnelle et une récompense méritée 
pour notre commission Prévention de l’en-
dettement chez les jeunes, qui a vu le jour 
en 2023. Ce projet a remporté l’award coup 
de cœur de la JCIS Foundation. Félicitations 
à tous ceux qui ont contribué à ce succès !

Nouveauté 2024, l’attribution d’un award 
interne pour le meilleur membre et le meil-
leur candidat de l’année. Félicitations à 
Thomas Ruffieux, remarquable par son im-
plication, et à Johan Grivet, élu meilleur 
membre pour son engagement inépuisable 
malgré son statut et son soutien indéfec-
tible. Bravo et merci !

En cette fin d’année, je tiens à exprimer ma 
gratitude envers chacun d’entre vous. Je 
suis émue de terminer ce mandat, fière 
d’avoir mené à bien mes responsabilités 
malgré les défis professionnels imprévus et 
cette sensation frustrante de « ne pas avoir 
fait tout ce que je voulais ». Mais votre éner-
gie, votre motivation et les amitiés qui se 
sont créées ont fait de cette aventure hu-
maine une expérience inoubliable. 

Cap sur 2025 ! Je reprends le flambeau 
sous le thème national « Ose ! », et souhaite 
mettre en avant cette thématique dans 
mon programme. Mon ambition : renforcer 
les liens avec une OLM d’une autre zone. 
Je prévois aussi de contribuer au dévelop-
pement de la destination des Paccots et 
de donner un nouveau souffle à la location 
du bar éphémère. Il sera également temps 
d’entrer dans le vif de l’organisation du 

FORUM 2026, sous le thème du cinéma. 
Cet événement national accueillera, je l’es-
père, quelques 200 participants de toute 
la Suisse et sera le théâtre de diverses for-
mations et de l’assemblée générale de 
printemps. De magnifiques projets sont en 
perspective pour une année pleine de pro-
messes et de défis.

Chers membres, un immense merci pour 
votre engagement. À Damien, notre futur 
président, nous te souhaitons une année 
pleine de succès. Ensemble, faisons rayon-
ner la JCI Veveyse encore plus haut !

Avec toute notre amitié et nos sincères 
remerciements,
 Damien & Lorène
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“ Ce qui me plaît le 

plus dans mon travail ? 
C’est d’accompagner 

mes clients  
à travers une étape  

de leur vie  
riche en émotions...”

Davide Preite 
Du garage à 
l’immobilier : 
mon chemin 
vers l’entre-
preneuriat

Chers lecteurs,  
Davide Preite, un nom qui, j’en suis 
sûr, évoque en vous l’image d’un 

homme mystérieux et charismatique... ? Ou 
peut-être juste un gars qui a passé trop de 
temps dans un garage avant de trouver sa 
voie. Je m’explique… Né le 22 décembre 
1989 à Vevey et ayant grandi à La Tour-de-
Peilz, je suis un enfant de la Riviera, même 
si mes racines plongent en plein cœur des 
Pouilles (IT). Oui, mes parents ont apporté 
avec eux non seulement leurs délicieuses 
recettes de pâtes, mais aussi des valeurs 
inestimables comme la loyauté et cette 
notion qu’on ne laisse jamais tomber ceux 
qu’on aime. Puis, pour combler ce tableau 
familial, il y a mon frère, Valerio, de deux 
ans mon aîné.

J’ai débuté ma carrière professionnelle en 
tant que mécanicien automobile. Une belle 
aventure de plus de 15 ans auprès du 
même groupe automobile (Dois-je vous 
préciser qu’à ce stade, je ne suis pas un 
grand adepte du changement ? Et pour-
tant, attendez la suite...). J’ai pu y évoluer 
en tant que formateur puis Chef d’atelier à 
l’âge de 24 ans. J’aimais bien ce poste, 
mais il y avait une petite voix dans ma tête 
qui me disait : « Rapproche-toi des gens, tu 

maisons. Alors, un jour, parce que j’avais à 
cœur d’atteindre cet épanouissement pro-
fessionnel, j’ai décidé de faire le grand 
saut. Je suis devenu courtier en immobilier 
et ai repris une formation. Deux ans plus 
tard, après avoir compris que je ne voulais 
pas juste « rêver » de ce métier, j’ai sauté le 
pas etouvert ma propre société de cour-
tage : Destimmo SA. Oui, oui, le jeu de 
mots n’est pas là par hasard. Mon destin 
était clairement tracé ! Ce qui me plaît le 
plus dans mon travail ? C’est d’accompa-
gner mes clients à travers une étape de 
leur vie riche en émotions, que ce soit 
lorsque je suis chargé de vendre leur bien 
immobilier de toujours ou que je leur re-
mets les clés du cocon dont ils ont tou-
jours rêvé.

J’adore aussi rassembler les gens que 
j’aime autour d’une bonne table, des mo-
ments précieux qui sont une grande ri-
chesse. En 2016, j’ai rencontré mon épouse, 
Morgane. En réalité, elle me connaissait 
déjà depuis mes débuts dans les ateliers, 
mais nos chemins se sont véritablement 
croisés un peu plus tard. Comme quoi, ce 
fameux destin... ! Nous nous sommes ma-
riés en 2021, alors qu’elle était déjà en-
ceinte de notre fille, Elisa. Depuis 2022, 
notre foyer à Châtel-St-Denis est bien 
animé, mais déborde d’amour et de rires.

En résumé, ma vie est un mélange de pas-
sion, de détermination et de petits bon-
heurs quotidiens en famille. Être entrepre-
neur et père de famille sont des casquettes 
que je porte fièrement, et contribuer au 
développement de notre région est une 
évidence, dans l’intérêt de nos générations 
futures.
 Davide Preite

adores ça ! ». Et j’ai passé conseiller SAV et 
suppléant du Directeur d’exploitation. Sauf 
que je le sentais, le monde de l’automobile 
n’allait pas m’épanouir toute ma vie. J’ai 
donc eu l’idée de me lancer dans le monde 
des assurances. Du moteur à la paperasse…
un grand écart mais une belle passerelle 
dans le monde commercial !

Ah oui, j’ai oublié de vous dire que, dès lors 
que j’avais l’âge de faire un stage en entre-
prise, j’ai réalisé un stage d’architecte. 
Depuis, je dois avouer que, bien qu’enfoui, 
l’appel de l’immobilier n’a jamais vraiment 
disparu. J’étais attiré par les plans et les 
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Voilà mon tour est arrivé. Je m’appelle 
Florian Coquoz, né le 14 novembre 
1996 dans la capitale de la Veveyse. 

Ayant grandi à Bossonnens, j’y ai passé mes 
années d’enfance et y ai aussi fréquenté 
l’école primaire. En suivant avec le CO Châ-
tel-Saint-Denis pour la suite de la scolarité. 
J’ai la chance d’avoir 2 grandes sœurs (Mu-
riel et Marie-Pierre) ainsi que 1 grand frère 
(Olivier), ce qui m’a valu la « chance » d’être 
le petit dernier. 

Tomber dedans depuis tout petit, j’ai dé-
buté au sein de l’entreprise familiale à Bos-
sonnens, par quelques jours de travaux 

réussite de la manifestation avec des 
constructions qui ont tenu le week-end 
ont largement récompensé nos efforts. Ce 
fut une expérience inoubliable, sans parler 
de la fameuse vidéo de promotion… 

L’année 2024 a aussi été particulièrement 
intense et marquante pour moi. En mai, 
nous nous sommes mariés avec Marine, 
une femme extraordinaire qui partage ma 
vie depuis un certain moment. Et c’est ainsi 
que le 6 juillet, nous avons accueilli notre 
fils, Charly. Devenir parents est une expé-
rience tellement belle et forte, ajoutant une 
nouvelle dimension à notre vie personnelle.

En dehors de ma vie professionnelle et fami-
liale, j’aime m’adonner à diverses passions. 
Les sorties sur circuit, que ce soit en auto ou 
en karting, ce qui procure une belle dose 
d’adrénaline. Je joue également en terrain 
réduit à Bossonnens afin de garder un mini-
mum de forme. Sans compter tous les mo-
ments partagés avec les amis, que ce soit 
autour d’un bon repas ou d’un bon verre.

De plus, c’est un grand plaisir de se lancer 
dans l’expérience JCI lorsque l’on me pro-
pose d’en être candidat. 

Florian Coquoz,  
l’équilibre parfait entre 
travail, famille et loisirs 

Il est important de savoir garder un bon 
équilibre entre les loisirs, le travail et sur-
tout la famille, de plus quand le tout est lié. 
Mais je suis fier du chemin parcouru au-
jourd’hui et impatient de voir la suite.

 Florian Coquoz

“J’ai eu l’honneur  
de participer,  
à mon échelle,  

à l’organisation du 
Giron de Tatroz.  
Ce projet a été  

un véritable défi en 
termes de temps,  

d’efforts,  
de planification... ”

pendant les vacances scolaires, ou des sa-
medis à tourner autour du dépôt avec les 
pelles. Le domaine du chantier me plaisant 
vite beaucoup, je me lance dans un ap-
prentissage de maçon.

Une fois le CFC en poche, j’ai ensuite tra-
vaillé pendant quelques mois comme ma-
çon qualifié, avant d’aller servir notre pa-
trie et ainsi faire l’école de recrue comme 
conducteur de char dans l’artillerie.

Après cette étape, j’ai entrepris de pour-
suivre ma formation en tant que chef de 
chantier à l’école technique de la construc-
tion à Fribourg de 2016 à 2019. Entre ces  
2 années d’école, j’ai effectué une année 
de stage chez JPF à Bulle, une étape qui 
m’a permis d’acquérir de solides bases 
pour exercer cette fonction dans une en-
treprise du gros œuvre.

Depuis 2019, j’ai la chance d’avoir une place 
de chef de chantier dans l’entreprise fami-
liale aux côtés de ma sœur, Marie-Pierre, 
qui s’occupe des ressources humaines et 
de la comptabilité, et de mon frère, Olivier, 
qui gère tout ce qui concerne le carrelage, 
les finitions, les retouches et la sécurité, le 
tout sous la direction de Papa, Gilbert, que 
certains connaissent… 

Dans les événements palpitants, en 2023, 
j’ai eu l’honneur de participer, à mon 
échelle, à l’organisation du Giron de Tatroz 
avec la jeunesse du même nom. J’étais 
membre de la commission des construc-
tions, aux côtés de Pierre Emonet. Ce pro-
jet a été un véritable défi en termes de 
temps, d’efforts, de planification, mais la 
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Rue de Battentin 21
1630 Bulle

+41 26 918 50 64
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1920 Martigny
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www.dootix.com

open source softwares

29 MAI 2024 

Un inter-OLM  
en terres  
veveysannes

Le 29 mai, notre commission Loisirs a 
orchestré la traditionnelle rencontre 
des OLM fribourgeoises, un évé-

nement connu sous le nom d’inter-OLM. 
C’est à Semsales que les délégations de la 
Gruyère, de Fribourg, de la Glâne et de la 
Veveyse se sont réunies.

L’événement a débuté chez Vertical Access, 
une entreprise spécialisée dans les travaux 
en hauteur. À 18h précises, munis de 
casques et de harnais, les participants ont 
testé leur agilité ou repoussé leurs limites 
sur un parcours composé d’échelles et de 
poutres. Une fois revenus sur la terre 
ferme, ils ont eu l’occasion de découvrir les 
coulisses de cette entreprise locale.

Le groupe s’est ensuite dirigé vers la fro-
magerie de Semsales, située à quelques 
centaines de mètres. Manu Piller, maître 
fromager, a captivé l’audience en dévoi-
lant les secrets de la production froma-
gère, mêlant habilement détails d’un  
savoir-faire régional et explications écono-
miques. Les participants ont ainsi plongé 
au cœur du terroir, où tradition et innova-
tion se rejoignent. L’expérience était à la 
fois instructive et gourmande.

La soirée s’est conclue par un délicieux re-
pas, dans une ambiance chaleureuse, reflet 
de la convivialité de la Veveyse. Un grand 
merci à notre commission Loisirs pour 
cette organisation réussie.

Mégane Schorderet
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5 JUIN 2024 

Visite du laboratoire  
et de la boulangerie  
de Gilles l’Artisan

La devise dit bien : Early birds get the 
most of it ! À la JCI de la Veveyse, 
nous avons testé l’expression au sens 

propre ! C’est donc à 5h30 du matin, sous un 
ciel encore étoilé, que nous avons franchi la 
porte de Gilles l’Artisan, notre boulangerie 
locale, prêts à plonger dans l’univers secret 
de la fabrication du pain.

Après une brève introduction sur l’histoire 
et le développement de l’entreprise dans 
notre région, nous avons été guidés au 
cœur du savoir-faire artisanal. Là, dans le 
calme de l’aube, les mains expertes et les 
machines soigneusement orchestrées tra-
vaillent déjà à pétrir, façonner, et cuire le 
pain frais que nous aimons retrouver 
chaque matin. Nous avons exploré le SAS 
de conservation, un espace essentiel où 
chaque pain et pâtisserie trouve son envi-
ronnement parfait pour le repos et l’humi-
dité, garantissant une qualité sans faille.

Plus loin, nous avons découvert l’atelier de 
fabrication. Des robots malins pétrissent 
sans relâche la pâte qui prendra forme de 
petits pains, croissants et pains variés sur 
d’immenses tables de travail, où chaque 
membre de l’équipe a son rôle bien précis. 
Le premier collaborateur commence dès 
minuit, suivi de trois autres dès les pre-
mières heures, pour que tout soit prêt à 
être livré ou servi dans les trois magasins, 
boulangeries et tea-rooms de la région dès 
l’ouverture.

Nous avons conclu cette visite au premier 
étage, enivrés par l’odeur du pain chaud 
qui emplit les lieux dès 6h. Cette expé-
rience nous a permis de comprendre l’im-
portance de ces métiers passionnés, sans 
lesquels nous ne pourrions savourer la ri-
chesse et la qualité de notre alimentation 
locale.

Laurie Oberson
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4 AU 10 OCTOBRE 

Conako 2024 
avec beaucoup d’eau

Cette année, le CONAKO 2024 a eu 
lieu du 4 au 10 octobre et pour une 
fois, c’était tout près de chez nous, 

à Lausanne, capitale vaudoise. Il s’agit d’un 
Rendez-vous incontournable de la Jeune 
Chambre Internationale Suisse (JCIS), Ce 
congrès national a lieu chaque année à 
l’automne – un événement à ne pas man-
quer. Ouvert à tous les membres de la JCI, 
il accueille chaque année, dans un endroit 
différent, près d’un tiers des adhérents. Les 
jeunes dirigeants et entrepreneurs venus 
échanger et défendre les mêmes valeurs.

Pendant ces trois jours, il est possible de par-
ticiper à des séminaires notamment consa-
crés au développement de la personnalité, au 

leadership et au management. Grâce à ce 
programme encadré par des intervenants 
hautement qualifiés, chaque participant est 
en mesure d’optimiser ses compétences, les 
diverses interventions proposées lui permet-
tant d’élargir son horizon, d’approfondir et de 
diversifier son savoir-faire.

Notre OLM de la Veveyse n’aurait manqué 
ce rendez-vous pour rien au monde, ce 
d’autant plus que la distance n’était pas 
une excuse pour cette édition 2024. Nous 
avons donc pris le train, pas beaucoup plus 
que 30 minutes, pour vivre cet événement 
avec une belle équipe composée de notre 
Présidente Lorène Piller, notre Past-Président 
Johan Grivet, notre Vice-Président Damien 

Cottet, notre un peu plus ancien Président 
Raphaël Tache, ainsi que nos fraîches re-
crues Thomas Ruffieux et Florian Coquoz 
et les un peu moins jeunes Mégane 
Schorderet, Déborah Pasche Valour et 
Céline Jarry-Lacombe.

Dans une ambiance festive, nous avons pu 
participer à la soirée costumée du vendre-
di soir sur le thème « sur l’eau » et nous 
avons sorti nos plus beaux déguisements 
de pirates, pécheurs et capitaines de na-
vire. Lorène a pris le plus grand soin de son 
sac à main « dauphin » qui a réussi à la 
suivre toute la nuit sur le dancefloor, une 
prouesse pour ce petit mammifère. 

Le samedi, après un bon petit-déjeuner sur 
les toits de Lausanne avec une vue dégagée 
sur la magistrale cathédrale, nous avons pu 
profiter de cette belle ville de Lausanne très 
animée et tester les conférences proposées 
par la JCI, avant de regagner l’hôtel pour 
nous parer de nos plus belles tenues de soi-
rée. Oui, même si cette année, le lieu de la 
manifestation n’avait rien de glamour : l’usine 
de traitement des déchets TRIDEL dans les 

hauts de Lausanne, nous avons tous sorti 
nos habits de lumière pour faire honneur à 
notre belle OLM. J’ignore si c’est le nœud 
papillon en bois de notre futur Président, la 
doudoune poilue de notre élégante Prési-
dente qui ont eu le plus de succès lors de cet 
événement. Ce qui est sûr c’est que le travail 
de toute l’OLM de la Veveyse a largement 
dépassé les frontières de notre région 
puisque notre projet « pour limiter l’endette-
ment chez les jeunes » a été récompensé par 
le prix coup de cœur de la JCI Foundation. 
Voilà un Award supplémentaire en forme de 
« petit chalet suisse ». Il s’agit en réalité d’un 
« coucou », lequel nous a été remis par l’an-
cienne miss Laurianne Gilléron.

Cette prestigieuse récompense a bien évi-
dement été fêtée, comme il se doit, encore 
jusqu’au bout de la nuit, dans une am-
biance très conviviale.

Nous avons ainsi pu partager une expé-
rience inoubliable qui restera longtemps 
gravée dans nos mémoires et nos corps 
(pour certains en tout cas…).

Céline Jarry-Lacombe

“Chaque participant 
est en mesure  

d’optimiser ses com-
pétences, les diverses 
interventions propo-
sées lui permettant 

d’élargir son horizon, 
d’approfondir  

et de diversifier  
son savoir-faire.”
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25 OCTOBRE 2024 

3e édition  
du Lunch  
d’automne 

Le 25 octobre dernier, notre OLM a 
organisé le lunch d’automne qui a 
rassemblé divers acteurs du monde 

économique local. Cet événement, qui 
vise à favoriser les échanges entre entre-
preneurs, a connu un grand succès avec 
une participation remarquée de plus de  
200 personnes. 

L’ambiance conviviale du lunch a permis 
aux participants de créer des liens et de 
partager un bon moment. Après une pré-
sentation sur l’IA très captivante, les parti-
cipants ont pu profiter d’un savoureux 
menu de chasse concocté par un jeune 
chef prometteur, Camille Gaspar. 

Tout au long du repas, nos oreilles ont été 
bercées par les douces mélodies jouées 
par notre membre Marc Charrière et son 
collègue Fabien Crausaz.

En fin de repas a eu lieu la traditionnelle 
tombola qui offrait de très beaux prix. Les 
bénéfices de la tombola seront reversés à 
l’association Toucamp. 

Cette association, fondée par notre 
membre Thomas Ruffieux, a pour but d’of-
frir une semaine de camp d’été aux petits 
veveysans.

Au travers de ce lunch, la Jeune Chambre 
Économique de la Veveyse a réaffirmé son 
rôle de catalyseur d’initiatives, en offrant 
une plateforme où les entrepreneurs 
peuvent se rencontrer, échanger des idées 
et envisager des collaborations futures. Ce 
type d’événement contribue à dynamiser 
le tissu économique local et à encourager 
l’entrepreneuriat au sein de la région, des 
enjeux cruciaux pour le développement 
économique de la Veveyse.

Ce lunch a été une belle réussite, témoi-
gnant de la vitalité et de l’engagement des 
membres de la Jeune Chambre pour orga-
niser des événements rassembleurs et 
conviviaux.

Rendez-vous le vendredi 24 octobre 2025 
pour la prochaine édition.

Olivier Murith 
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Intelligence artificielle au cœur des pré-
occupations de la commission de la 
communication : un potentiel encore 

méconnu.

Cette année, la commission de la communi-
cation s’est fixé des objectifs ambitieux, 
dont l’un portait spécifiquement sur l’intelli-
gence artificielle (IA). L’IA s’intègre progres-
sivement dans de nombreux outils de com-
munication et fait désormais partie de notre 
quotidien, parfois même sans que nous en 
soyons conscients.

En effet, l’IA ne se limite pas à répondre à 
des questions via des plateformes comme 
ChatGPT. La commission a souhaité démys-
tifier ce concept lors d’une conférence dé-
diée aux entreprises, afin de montrer com-
ment l’IA peut optimiser leurs processus. 

25 OCTOBRE 2024

Conférence sur  
l’intelligence artificielle 

Cette conférence, organisée avec le soutien 
de M. Alec Von Barnekow de la société 
UTY3, s’est tenue lors de la troisième édition 
du traditionnel lunch d’automne, le 25 oc-
tobre dernier.

L’ajout de cette intervention a offert une vé-
ritable plus-value, donnant aux entrepre-
neurs de la Veveyse un aperçu concret du 
potentiel de l’IA. Parmi les informations mar-
quantes de la conférence, une statistique a 
particulièrement retenu l’attention : l’IA 
pourrait augmenter l’efficacité des em-
ployés de 40 % en moyenne par rapport à 
ceux qui ne l’utilisent pas. Cependant, l’IA ne 
remplace pas entièrement les processus ; 
elle nécessite une alimentation en données 
en entrée, ainsi qu’une supervision humaine 
pour vérifier les résultats. C’est ce que l’on 
appelle la « règle d’or de l’IA : 10/80/10 » — 
10 % de préparation, 80 % de traitement par 
l’IA et 10 % de vérification.

M. Von Barnekow a expliqué qu’il existe 
quatre niveaux d’intégration de l’IA en entre-
prise, chacun correspondant à des besoins 
spécifiques qui doivent être évalués en pro-
fondeur :

Niveau 1 : La découverte. Ce premier niveau 
consiste à sensibiliser les équipes à l’IA, en 
passant par la formation, la structuration de 
la base de données, l’identification de cas 
d’usages simples et la veille concurrentielle.

Niveau 2 : L’intégration de l’IA pour des 
tâches simples. Ce niveau inclut l’utilisation 
quotidienne d’outils tels que Copilot dans la 
suite Office pour automatiser des tâches 
courantes comme la création de rapports, la 
recherche d’informations, le classement de 
documents ou encore la traduction.

Niveau 3 : L’automatisation. Une fois les ou-
tils de base maîtrisés, les entreprises peuvent 
intégrer l’IA directement dans leurs proces-
sus internes pour automatiser davantage de 
tâches.

Niveau 4 : L’IA personnalisée. Ce dernier ni-
veau permet d’adapter des solutions IA aux 
besoins propres de l’entreprise, offrant un 
service totalement personnalisé et optimisé.
Ainsi, en intégrant progressivement l’IA, les 
entreprises peuvent transformer leurs opé-
rations tout en continuant de placer l’hu-
main au centre des processus, confirmant le 
rôle de l’IA comme un allié et non un rempla-
çant. La commission espère que cette 
conférence inspirera les entreprises locales à 
explorer davantage le potentiel de l’IA pour 
améliorer leur compétitivité.

Conférencier : Alec Von Barnekow
Société UTY3
www.uty3.ai | info@uty3.ch | 026 539 10 20 

Laurie Oberson

“L’IA s’intègre pro-
gressivement dans 
de nombreux outils 

de communication et 
fait désormais partie 
de notre quotidien, 
parfois même sans 
que nous en soyons 

conscients.”

“l’IA ne se limite pas 
à répondre à  

des questions via  
des plateformes ”

“L’ajout de cette  
intervention a offert 

une véritable  
plus-value, donnant 
aux entrepreneurs  

de la Veveyse  
un aperçu concret  

du potentiel de l’IA.”

  |  LUNCH D’AUTOMNE
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Chacun de vos projets  
est unique. Nous vous  
conseillons pour donner  
à vos impressions et  
emballages toute la valeur  
qu’ils méritent.

www.polygravia.ch

FAMILLE ULRICH

GRAND-RUE 10

1618 CHÂTEL-ST-DENIS

T +41 (0)21 948 89 59

INFO@CAFE-DES-BAINS.CH 

OUVERT TOUS LES JOURS, 
SAUF LE SAMEDI

WWW.CAFE-DES-BAINS .CH

Rue du Village 61  ❙  1803 Chardonne
Tél. +41 21 921 55 68  ❙  www.vins-ducret.ch  ❙  fabrice@vins-ducret.ch

Route de Vevey 96 
1618 Châtel-St-Denis
021 948 24 90
info@lperrin.ch

Joyeuses 
fêtes  

& 
meilleurs 

vœux  
pour 2025
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COQUOZ CONSTRUCTIONS SA 
Entreprise générale 

 
Tél. :021 947 49 78 – Fax : 021 947 50 16 

Route de l'Industrie 6 
1615 BOSSONNENS 

Succursale Vaud : 
1610 CHÂTILLENS 

www.coquoz-constructions.ch 
E-mail : coquoz@coquoz-constructions.ch 

ISO.CH00/0064 

O Carrelage 
O Bâtiment 
O Démolition 
O Isolation périphérique 

 

 

O Constructions clés en main 
O Constructions à forfait 
O Projet + étude 
O Génie civil 

Comité 2025
Carnet rose

Damien Cottet Président

Humberto Costa Vice-président

Lauranne Perrin  Caissière

Thomas Ruffieux Loisirs

Mégane Schorderet Communication

Félicitations aux parents et bienvenue à ces 
petits bouts de choux !

Charly Coquoz,  
fils de Florian 

né le 06.07.2024

Adélie Brülhart,
fille de Laurie

née le 18.11.2024

Happy 
birthday  !
Nos membres et candidats
fêtent leur anniversaire prochainement   :

Florian Coquoz 14.11.1996

Corentin Picart 28.11.1991

Marc Charrière 12.12.1991 

Ludovic Genoud 18.12.1988

Davide Preite 22.12.1989

Cyril Zbinden 06.01.1988

Lorène Piller 13.01.1989

Marc Perroud 20.01.1988

Raphaël Tâche 24.01.1985

Ruben Xavier 16.02.1997

Lauranne Perrin 23.02.1995

Laurie Oberson  14.03.1994

Adrien Emonet 16.03.1987

Franck Pontier 25.03.1989

Gilles Devaux 26.03.1987

Humberto Costa 19.04.1988

Céline Demierre 03.05.1989

Céline Jarry-Lacombe 17.05.1985

Nicolas Wiedmer 01.06.1988

Bastian Galley 12.06.1995

Déborah Pasche Valour 15.06.1990

Julien Rolle  17.06.1987

Frédéric Gobet 23.06.1988



27  |  AGENDA

Agenda

17.01.2025 JCIV AG DE CONSTITUTION DES COMMISSIONS

24-26.01.2025 JCI SKI VEYSONNAZ

14-15.03.2025 FORUM DE BIENNE

28.05.2025 INTER-OLM FRIBOURGEOISES

05-08.06.2025 CONGRÈS EUROPÉEN AU DANEMARK 

27-29.06.2025 WEEK-END DES VICES-PRÉSIDENTS 

05.07.2025 JCIV AG D’ÉTÉ

Route des Artisans 50
Case postale 91
1618 Châtel-St-Denis

tél. : 021 948 76 05
fax : 021 948 86 60

e-mail : info@rosselet-sa.ch



Titre
Prénom Nom
Rue
NPA Lieu

Emplacement PPA
envoi

NATHALIE GUISOLAN 
ANCIENNE-MONNERESSE 1
CH-1800 VEVEY

TÉL. +41 (0)21 922 20 20
INFO@POINT-CARRE.CH

À VOTRE IMAGE !

D
O

NNEZ  DU PEPS


